政府は、成長戦略「日本再興戦略」の中で国民の健康寿命延伸に繋がる健康医療分野を成長分野として位置づけ、当該分野を総括する組織として日本医療研究開発機構を来年4月に設置すべく、関係省庁で取り組んでおります。また、経済産業省としても、関係省庁や地域支援機関との連携のもと製品開発の初期段階からワンストップで切れ目のない支援を行う「医療機器開発支援ネットワーク」を構築し、オールジャパンとして支援強化を図ってまいります。

四国経済産業局においても本年4月に地域経済部の中にヘルスケア担当部署を設置し、医療介護の現場ニーズに対応したものづくり等を支援する「健幸支援産業創出プロジェクト」に各県、各支援機関と連携して取り組んでいます。現在、今夏に実施した医療・介護機関の現場ニーズ調査の評価を行っており、今後この中から実現可能な内容を地域企業の製品開発に繋げていく予定です。

医療関連機器の分野は、成長分野として高い期待が寄せられている一方で、薬事法等の対応のほか、知財マネジメント、臨床等の評価、販売チャンネル確保などハードルが高い分野でもあります。本フォーラムが参加された企業等の今後の事業展開や新たなネットワーク構築の一助となることを期待しています。

以上